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Сообщает
корреспондентский пост в .

В горисполкоме создан корреспондентский пост, кото-
рый еженедельно будет сообщать на страницах городской га-
зеты о деятельности исполнительного комитета горсовета,
его отделов, служб. Главная задача — расширить глас-

ность в работе горисполкома, полнее информировать слан-
цевчан о деятельности местного органа Советской власти.

Первая информационная подборка, публикуемая сегодня,
коротко знакомит сланцевчан с работой горисполкома, его

руководителей с 7 по 11 августа.

ф Председатель исполкома
горсовета Я. Я. Богданов
провел совещание 7 авгус-
та с руководством комбината
«Стройдеталь» о передаче

жилого фонда предприятия

на баланс ПО «Сланцыжил.
номхоз».

ф9 августа проведено со-
вещание по вопросу строи-

тельства МЖК и других объ-
ектов ЛПО «Ленинградсла-

КАЗАЛОСЬ БЫ, ТАКАЯ ПОСТАНОВКА ВОП-
РОСА НЕ СОВСЕМ СОЗВУЧНА СОВРЕМЕННЫМ
ПОНЯТИЯМ ПАРТИЙНОЙ ЖИЗНИ.

НО ЕСЛИ ПОРАССУЖДАТЬ, ВНИКНУТЬ В
ПРОИСХОДЯЩЕЕ, ТО СТАНЕТ ЯСНО, ПОЧЕМУ
ВСЯКАЯ НЕРЕШЕННАЯ ЭКОНОМИЧЕСКАЯ
ПРОБЛЕМА В КОНЦЕ КОНЦОВ ПЕРЕРАСТАЕТ В
ПОЛИТИЧЕСКУЮ.

Ч8 ЭТО ВИДНО ПО ОБСТАНОВКЕ В ОБЩЕСТВЕ,
КОТОРУЮ РУКОВОДСТВО ПАРТИИ И СТРАНЫ
НАЗЫВАЕТ КРИТИЧЕСКОЙ.

увеличился на 4,8 процента.
Наибольший темп роста достиг-
нут «а консервном и цемент-
ном заводах, соответственно —

120,6 и 1 1 2,6 процента.
Снизили темпы роста объе-

мов производства на гормоло.
козаводе — 96,1 процента и в

мехлесхозе — 95,8 процента.
Причиной снижения объемов
производства на гормолокоза-
воде явилось невыполнение
плана сдачи государству моло-

ка в районе и производства
творога из-за нарушения сани.

Прнчин для возникновения
такой ситуации .много, но од-
на из главных — низкий жиз-
ненный уровень населения.

Для того, чтобы коренным
образом решить проблему, на-
до иметь эффективное, рабо-
тающее на нужды людей про-
изводство как в промышлен-
ности, так и в сельском хо-
зяйстве. На сегодня мы его
не имеем. Мало того, за про-
шедшие 4 года положение в
экономике страны ухудши-

лось.
Вспомним, с чего задумыва-

лись перестроечные процессы:
прежде всето, с подъема эко-
номики на основе научно-тех-
нического прогресса, внедрения
новых технологий, передовой
техники, развития трудовой ак-
тивности людей. Причем прио-
ритет в двенадцатой пятилетке
отводился перевооружению ма-
шиностроения, электронной
промышленности, металлургии
и другим определяющим отрас-

лям.
К сожалению, задуманное

не получилось. Вастойные про-
цессы в экономике оказались
более серьезными, чем иредпо-
■лагалось, поэтому перевоору-

жение ведущих отраслей затя-
гивается. Четкой экономиче-

ской концепции перехода на
новые хозяйственные .методы,
как на предприятиях, так и в
регионах (за исключением При-
оалтики), да и в целом по стра-
не не разработано, что тоже
приводит к различным переко-
сам, непредсказуемым нега-
тивным процессам в экономи-
ке. И это мы ощущаем уже
сегодня. Вымывание дешевых
товаров, уменьшение производ-
ства товаров народного потреб-
ления, исчезновение отдельных
видов продукции, удорожание
жизни вызывают законное не-
довольство граждан.

В ходе перестройки для по-

вышения трудовой и общест-
венной активности людей был
взят курс на демократизацию
общества, расширена информи-
рованность населения, глас-

ность.
На мой взгляд, принять это,

все сразу, общество оказалось
не готовым. Не получилось
ожидаемого повышения трудо-
вого вклада людей, роста со-
знательности и желания делом
послужить перестройке. Недо-
статочно подготовленные Зако-
ны о предприятии, кооперации
и другие наряду с положи-
тельными моментами способст-
вовали рождению совсем дру-
гой активности — достичь по-
вышения зарплаты, жизненно-
го уровня любой ценой. По-
явился целый слой и таких
членов нашего социального об-
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щества, «то не прочь пожи-
виться за чужой счет путем
спекуляции, откровенного об-
мана людей, приспособления
неясностей в законе о коопе-
рации для решения личных ин-
тересов. Бурно идут процессы
дестабилизации в обществе. Их
подогревают многие нефор-
мальные течения и движения.
Такие, например, как демокра-
тический союз, Ленинградский
народный фронт и другие. Бее
это происходит на фоне умыш-
ленной дискредитации местных
партийных и советских орга-
нов.

В такой обстановке нам нель-
зя выпускать из поля зре-
ния основу основ — производ-
ство. А для этого, в первую
очередь, необходимо повышать

трудовую и технологическую
дисциплину, крепить единство
трудовых коллективов. Комму-
нистам, всем людям со здра-
вым смыслом нельзя отвле-

каться от главного — создания
условий для ускоренного ре-
шения жизненных проблем лю-
дей. Нельзя поддаваться, что-
бы нас «забалтывали», сбива-
ли с курса разными демагоги-
ческими приемами.

Вот почему я излагаю свою
позицию и считаю: вывести из
кризиса наше общество может
только общее стремление ком-

мунистов и беспартийных преж-
де всего взяться за подъем
экономики, производства, всего

•нашего хозяйства. С этих пози-
ций и надо рассматривать ре-
зультаты работы социально-
экономического развития райо-
на и задачи в связи с этим

городской партийной организа-
ции.

По итогам работы за полу-
годие промышленностью райо-
на в основном все показатели
выполнены. Общий объем про-
изводства товарной продукции
но сравнению с соответствую-

щим периодом прошлого года

тарных норм при его изготов-
лении. Снижение объемов про-

изводства в мехлесхозе связа-
но с невыполнением плана по
заготовке леса из-за погодных
условий.

Абсолютное большинство
предприятий района выполни-

ло план по прибыли. Достиг-
нут рост производительности

труда по сравнению с прошлым
годом на 7,8 процента. Числен-
ность промышленно-производ-

ственного персонала снизилась

на 292 человека.
Единственным предприятием,

поставившим себя в затруд-
нительное финансовое положе-

ние из-за перерасхода заработ-
ной платы, является ЛПО «Ле.
нинградсланец». Руководство
объединения разработало меры
по выправлению положения

дел.
План по прибыли не выпол-

нил мехлесхоз (77,9%). В целом
по району получено прибыли
более 21 млн. рублей, что вы-

ше плана на 2,4 млн. рублей.
Район не выполнил один из

основных показателей, харак-
теризующий работу предприя-
тий в новых условиях хозяйст-
вования, — обязательства по
поставкам продукции. По райо-
ну этот показатель выполнен
на 99 процентов. Недопостави-
ли продукцию завод «Сланцы»
на 852 тыс. рублей и мехлес-
хоз — на 38 тыс. рублей.

С начала года произведено

товаров народного потребления
(ТНП) на сумму около 43 млн.
рублей, что на 12,2 процента
больше, чем в прошлом году.

Значительные темпы роста

производства товаров народно-
го потребления имеют завод
«Сланцы» — 211 процентов,

комбинат «Стройдеталь» —

222 процента, ЛПО «Ленин.
градсланец» — 211 процентов,
цементный завод — 144,7 про-
цента, фабрика «Молодость»
— 110,5 процента, завод ре-

зиновых изделий — 106,5 про-
цента, хлебокомбинат, консерв-

ный завод, мясокомбинат.
Неомотря «а то, что темпы

роста производства ТНП на не-
которых предприятиях впечат-
ляют, нам есть над чем рабо-
тать. Так, например, объем про-
изводства ТНП на рубль фонда
заработной платы составил на
СПЗ «Сланцы > — 24 копейки,
комбинате «Стройдеталь» —

43 копейки, в ЛПО «Ленин.
градсланец» — 0,6 копейки.

Рост производства ТНП по-
зволит больше поставлять про-
изводимой в районе продукции
в торговую сеть.

И еще хотелось бы отме-
тить следующее. Наряду с те-
кущим моментом по партийно-
политическому обеспечению
выполнения намеченного райо-
ном в двенадцатой пятилетке

мы должны и обязаны зани-
маться перспективой.

Сейчас разрабатываются
предложения по социально-эко-
номическому развитию пред-

приятий, а это значит и в

целом района на тринадцатую
пятилетку. При этом должны

быть учтены все направления
развития хозяйства района,
причем рассматривать их надо

через призму повышения уровня
жизни сланцевчан и с учетом
способности выжить при пере-

ходе на районный хозрасчет
и самообеспечение. Поэтому

’ коммунистам района надо

очень внимательно вникать в
эти проблемы, настойчивее про-
водить в жизнь политику по-
вышения социальной обеспе-
ченности граждан, уделять не-
ослабное внимание решению
экологических проблем на каж-
дом предприятии, особенно там,

где производится наращива-
ние мощностей или реконст-
рукция производства.

Особое внимание должно

быть в связи с переходом на
самообеспечение уделено ре-

конструкции предприятий пи-
щевой промышленности. Вся
эта работа должна прово-
диться через обновленные
структуры городских и област-
ных исполкомов, с нашим не-
посредственным участием.

Большое значение в жизни

района имеет состояние дел в
капстроительстве. С начала го-

да освоено 17 миллионов руб-
лей. Из общего объема капи-

тальных вложений 82 процен-
та направлены «а производст-
венное строительство. Такой
большой процент объясняется
направлением основного объе-
ма капитальных вложений на

строительство комплекса элект-
родного кокса, реконструкцию
цементного завода. За полуго-

дие введено 11834 кв. метра

общей площади жилых домов.
До конца пятилетки планиру-
ется построить школу с бас-
сейном, поликлинику на 600
посещений в смену, культурно-
оздоровительный комплекс це-
ментного завода, кафе на 60
посадочных мест, обеспечить
ввод всего запланированного
жилья.

На строительстве комплекса
электродного кокса завода

«Сланцы» освоено 3324 тыс.
рублей капитальных вложений
при плане 3150 тыс. рублей и

выполнено строительно.мон.
(Продолжение на 2-й стр.)

нец». Были приглашены
директор объединения «Ле-
нинградсланец» Г. Б. Фрай-
ман и управляющий строи-
тельным трестом № 63 И. Г.
Лободин.

Решено продолжить строи-

тельство МЖК с вводом пер-

вой очереди в 1990 году и

началом строительства вто-

рой очереди. Решался также

вопрос о строительстве щебе-

ночного комплекса, обсужде-
ны обращения трудящихся

ЛПО «Ленинградсланец» по

социальным вопросам.

ф 10 августа к председа-

телю исполкома были при-

глашены начальник ОКСа и

главный инженер Октябрь
ской железной дороги, где

решался вопрос проектиро-

вания жилого дома для же-

лезнодорожников нашего го-

рода.

Серьезный разговор со-
стоялся у председателя гор-
исполкома Я. Я. Богданова
и его первого заместителя

Р. М. Саитгареева с руково
дителями предприятий, кото-

рые не обеспечили выполне-
ние решения исполкома гор-
совета от 30 мафта 1989
года об оказании шефской
помощи совхозам района
Всем руководителям строго
указано на невыполнение

данного решения гориспол
кома.

ф 11 августа состоялось
совещание с руководством
производственного объедине
ни, я «Сланцыжилкомхоз»
на котором рассмотрена
структура управления и ее
влияние на развитие благо
устройства города.

У первого заместителя

председателя исполкома
Г. А. Тишкина состоялось
совещание по жалобе А. В
Аверьянова народному де
путату СССР А. М. Оболен.
окому о строительстве тран

сформаторной подстанции у

дома JN6 32в по улице Лени
на. Намечена встреча
жителями микрорайона.

Состоялось совещание по

уокорению асфальтирования
тротуаров по улице Ломо
носова.

Г. А. Тишкин провел за
седание жилищной комиссии
по распределению жилья.

ф ю августа в гориспол
коме прошло совещание с
работниками исполкомов

сельских Советов. Перед
ними выступили секретарь

горисполкома М. М. Фетисо.
ва, которая поставила зада
чи по подготовке и проведе,

нию внеочередных отчет
ных сессий Советов.

Начальник районных элек
трических сетей В. А. Да
выдов доложил о состоянии
и мерах по улучшению
электроснабжения населен
ных пунктов, производст
венных и культурно.соци

альных объектов.

Начальник треста «Слан
цымежрайгаз» М. И. Ми
хайлова остановилась на за
дачах треста и исполкомов
сельских Советов по улуч,
шению газоснабжения насе
ленных пунктов района.

ф У начальника жилищ
ной службы ПО «Сланцы
жилкомхоз» Г. Н. Лантова
проведено оперативное со

вещание с начальниками

ЖЭУ по подготовке жилого

фонда к зиме.
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тажных работ на сумму 2566
тыс. рублей при плане 2459
тыс. рублей. На природоохран-
ные объекты использовано

1723 тыс. рублей капитальных
вложений при плане 1215 тыс.

рублей.
Хочу остановиться на том,

что беспокоит в работе строи-

тельных организаций и, преж-
де всего, строительного треста

№ 63. К сожалению, за по-

следние два — три года, трест
не наращивает свои мощности,
а снижает, так как из года в

год происходит уменьшение

объемов выполняемых строи-

тельных работ. Главзапстрой,
который брал на себя обяза-
тельства по развитию мощно-
стей нашего треста, этих обя-
зательств не выполнил, а те-

перь его нет. Образованный
вновь Ленстройкомитет, как и

предполагалось, основное вни-

мание уделяет проблемам горо-

да Ленинграда, мало того,

даже часть мощностей, в

том числе и Гатчинско-
го ДСК, ранее задейство-
ванных на область, сейчас пе-

реориентируется на город. По
этому поводу и было принято

обращение депутатов облсовета
к Ленгорисполкому и Лен.
стройкомитету.

В связи с этим, думаю, надо

вместе с исполкомом горсовета
и руководством стройтреста
разработать предложения и ме-
роприятия по наращиванию
объемов строительства в рай-
оне, в основном, в жилищной и

социальной сферах, и вопло-

щать их в жизнь. Тем более,
что у треста имеются предло-
жения, которые мы можем

осуществить в районе своими

силами. На территории бывше-
го комбината стройматериалов
будут построены мощности для

строительства домов коттедж-
ного типа, что позволит не-

сколько выправить положение

дел на селе.
Несмотря на трудное поло-

жение по жилищным пробле-
мам в районе, нам так и не

удалось убедить руководителей
тех предприятий, где тяжело

решаются эти вопросы, в не-

обходимости заниматься и раз-
вивать индивидуальное и стро-

ительство жилья хозспособом.
Наметки здесь есть, но они так

наметками и остаются. В этих

направлениях необходимо акти-
визировать работу как испол-

кому городского Совета, так и
первичным партийным рргани.

зациям.

Все предприятия и органи-

зации города оказывают плат-
ные услуги. За полугодие ока-

зано услуг населению на сум-
му 4758 тысяч рублей, что на

15,2 процента больше, чем в
прошлом году.

Перевыполнен план в целом и

по бытовым услугам. Их объем
возрос на 13,5 процента. Коо-
перативы оказали услуг насе-
лению на 560,3 тыс. рублей, в

том числе бытовых — на 266
тыс. рублей. Без кооперативов

план по району был бы не вы-

полнен. Торговые организации

план товарооборота выполнили

на 104,5 процента с ростом к

прошлому году на 10,5 про-

цента.

Получается парадокс — то-

варооборот больше, товаров

меньше. Решающую роль иг-

рает здесь фактор повышенных
цен. Мы забыли уже, что та-

кое стабильные цены на товары

в условиях дефицита всего.

Поэтому все, что появляется

на прилавке, моментально рас-

купается. При внешнем благо-
получии статистики в торговле

и бытовом обслуживании очень

много к ним вопросов, жалоб,
пожеланий от населения. Мы
считаем, что даже при дефици-
те товара можно так органи-
зовать торговлю, что люди не

будут иметь претензий к ее

работникам.
Беспокоит людей и то, что

продукция сельского хозяйства
в магазинах продается по по-

вышенным (договорным) це-

нам. Причем предельного уров-

ня цен не установлено. Конеч-
но, такой вид торговли сегодня

разрешен и он выгоден торгу,

так как план товар<уборота
можно выполнить с меньшими

усилиями. Но такое положение

не устраивает горожан. Оно вы-
зывает недовольство у населе-
ния, раздражает людей, они

теряют веру в справедливость
и в способность партийных и

советских органов навести в

этом деле порядок. К сожале-

нию, многочисленные разгово-

ры с руководством торга на

эту тему результатов не дают.

С ними всегда идет речь о про-

фессиональных делах, о том,

как организовать торговлю.

Причем, эти пути очевидны
как для нас, непрофессионалов,
так и для них. И вот чисто

профессиональными делами в

торге заниматься либо не хо-

тят, либо не могут.

Еще одна напряженная си-
туация — это работа коопера-
тивов, особенно торгово-заку-

почных, и возникающее, в свя-

зи с ростом цен на продукты,
негативное отношение к ним

людей. Здесь нам надо, со-

вместно с исполкомом, четко

проводить свою линию, ПОЗИ-

ЦИЯ уже в принципе определе-
на. Ряд торгово-закупочных

кооперативов закрыты, новые

не открываются и по возмож-

ности будут закрываться
остальные. Ориентир — мне-

ние сланцевчан, их отношение

к конкретным кооперативам.
И видимо, более четко надо

определиться исполкому, его

ше среднеобластной, в основ-

ном, значительно ниже. Про-
дуктивность скота тоже намно-

го ниже среднеобластного уров-

ня. Можно и дальше сопостав-

лять результаты нашей рабо-
ты. Трудозатраты на производ-

ство продукции сельского хо-

зяйства выше среднеобластных,
себестоимость продукции выше,

качество ее ниже. Для приме-

ра могу привести следующее.

Если мы в районе сдаем толь-

ко 73 процента кондиционно-

го скота от общей сдачи, то

область 90—91 процент. От-
сюда и соответствующие ре-

зультаты хозяйственной дея-

тельности. Если уровень рен-
табельности в среднем по об-
ласти в совхозах составляет 26
— 30 процентов, то у нас в

районе наилучший показатель

был в прошлом году — 19,3
процента.

Конечно, есть и объектив-
ные причины отставания сель-

скохозяйственного производст-

ва нашего района от уровня

области. Но все же резервы у

нас огромные, использовать их

в полном ' объеме — в этом и

состоит наша задача. Тем бо-
лее, как я уже говорил, мы

должны будем обеспечивать
себя сельскохозяйственной про-
дукцией сами. Ни для кого не

секрет, что провалы в некото.

ПАРТИЯ
И

акономикд
торговому отделу, торгующим
организациям по предельному

для нашего района уровню цен
на основные виды продукции.

Мне могут сказать, что это не

в компетенции исполкома. Ну
что ж, сейчас время такое, что
нужно брать на себя повышен-

ную ответственность, иначе

просто не понимают люди: за-

чем такая власть, которая не
защищает интересы трудящих-

ся.

Особое беспокойство вызы-

вает состояние дел в аграрном

секторе нашего района. Все
совхозы не выполнили план по

производству и продаже моло-

ка государству. Наибольшее
снижение допущено в совхозах

«Старопольский», «Осьмин.
ский».

Главной причиной невыпол-
нения плана является сниже-

ние продуктивности молочного

стада. Надой на фуражную ко-

рову ниже планового во всех

совхозах. В совхозе «Старо-
польский» — ниже на 195 ки-

лограммов, в совхозе «Осьмин-
ский» — на 216, в совхозе

«Родина» — на 135 кило-

граммов.

Мы подошли к тому, что

район из года в год провали-

вает план заготовки кормов,

производства и продажи госу-

дарству картофеля и овощей.
Надой же молока на фуражную
корову остается одним из са-

мых низких в области. Неволь-
но задаешь себе вопрос, а в

чем же дело? Может, наш рай-
он находится в худших усло-

виях в области? Но статистика

говорит о том, что мы просто

хуже работаем. Если сравнить

наличие поголовья скота на 100
га сельхозугодий в нашем рай-
оне и в области, то нагрузка на

100 га по области выше, чем в

нашем районе. Так, крупного

рогатого скота на 100 га по

области — 79 голов, у нас — 68,
коров — 33, у нас — 32.
Есть районы, имеющие еще

большую нагрузку. Смотришь
на урожайность сельскохозяй-
ственных культур — за по-

следние три года она ни по од-

ному показателю не была вы.

рых совхозах в основном слу-

чаются из-за недобросовестного
отношения к делу специалистов
всех уровней. Это уже челове-

ческий фактор, работа с кадра-
ми. Это именно то, чем и

должны заниматься горком со-
вместно с парткомами совхо-

зов.

Должен отметить, что недо-

рабатывают в деле повышения

ответственности специалистов

за порученный участок работы
и секретари парткомов совхо-

зов. к примеру. Непонимание
друг друга или личные амби-
ции между директором совхо-

за «Аврора» и главным инже-

нером привели к тому, что тех-

ника в начальной стадии ока-

залась фактически не готова к

заготовке кормов. Поэтому план

по заготовке сена совхоз не

выполнил. А секретарю парт-

кома В. Г. Жирову оказалось

выгоднее остаться в стороне,

вместо того, чтобы вмешаться

в эту ситуацию и заставить лю-

дей работать по-настоящему.

Таких примеров можно приво-

дить массу, когда секретарь в

стороне от живой, творческой
работы с людьми, от этого сни-

жается авторитет парторгани-

зации. Поэтому и нам надо ак-

тивней вмешиваться в эти про-
цессы и заставлять работать
специалистов по-настоящему.

Люди судят о перестройке по

практическим результатам, а их

пора уже иметь. Время тре-

бует настоящей партийной за-

боты о том, чтобы каждое на-

правление работы имело под-

линно заинтересованного орга-

низатора, через развитие и

внедрение разнообразных форм
подряда и аренды, других эф-
фективных способов организа-
ции и стимулирования труда.

Положительный опыт этого у

нас в районе имеется. Его толь-

ко надо распространять и под-
держивать.

В самом начале я уже го-

ворил, что задания двенадца-

той пятилетки нужно было вы-

полнить за счет повышения

технологической и трудовой
дисциплины. Хочется несколь-

ко слов сказать о том, что ве-

лики еще непроизводительные

потери рабочего времени. За
полгода из-за прогулов, про-
стоев и неявок с разрешения

администрации было потеряно

около 3000 человеко-дней. Ос-
новную долю занимают прогу-
лы. За первое полугодие этого

года предприятиями допущено

103 дня целодневных простоев

(мехлесхоз, КСД). Велики по-

тери из-за прогулов на цемент-

ном заводе, в строительных ор-

ганизациях, совхозах района.
Укрепление трудовой дисци-

плины тоже должно быть од-

ним из основных направлений
партийно-политической рабо-
ты.

В социальной сфере очень

многие вопросы предстоит ре-

шать по-новому. Это дальней-
шее настойчивое развитие ма-

териальной базы здравоохра-

нения, сферы услуг, строитель-

ство школ, детских дошколь-

ных учреждений, решение эко-

логических вопросов, необхо-
димо обеспечить более надеж-

ное снабжение города теплом,

водой, электроэнергией и т. Д.

Короче говоря, мы должны

усиленно заниматься улучше-

нием социально-бытовых ус-
ловий жителей нашего города,"
так как повседневная неустро-

енность в любых вопросах, ка-

сающихся жизни людей, создает

соответствующее у них наст-

роение. Поэтому коммунистам

нашей городской партийной оо.
ганизации необходимо совмест-

но с исполкомом горсовета ока-

зывать влияние на выработку
инвестиционной политики в

каждом трудовом коллективе
в - сторону решения жизненно

важных проблем, увеличивать

долю капитальных вложений в

социальную сферу, доводить

ее до 30 -V 40 процентов от

общих вложений, направляе-

мых в капитальное строитель-

ство.

Никакой критике не подда-

ется состояние нашего город-

ского хозяйства. Это содер-

жание дорог, тротуаров, благо-
устройство и озеленение улиц,
дворов, скверов. У сланцевчан

складывается впечатление, что

городом вообще никто не за-

нимается. Между тем у нас

создан трест «Сланцыжилком.
хоз» с достаточным штатом,

который должен координиро-

вать, направлять и выполнять

данную работу. Трест создан, а

результатов нет. Возникает
вопрос, а способно ли нынеш-

нее руководство (А. П. Вино-
градов и его заместители) за-

ниматься этими проблемами,
если способно, то надо доказы-

вать делом.

Проблем в нашем городе,

как и везде, .много. И о них

надо уже не говорить, их надо

решать, причем, чтобы под-

вижки к улучшению были за-

метны. Это не значит, что мы

должны за кого-то работать,
но повышать ответственность

кадров за порученное дело —

это наша задача.

Недопустимо, когда делами,

связанными с жизненными про-

блемами, занимаются черствые,
равнодушные люди. Эту пси-

хологию мы должны ломать,

как у себя, так и у руководя-

щих работников. Необходимо
всегда помнить: во всем, что

касается жизни человека, нет

мелочей.
Еще несколько слов о сле-

дующем. Напряженная ситуа-

ция возникла в ряде городов

страны, проходят забастовки,
создаются стачечные комитеты.

Рабочие выдвигают справедли-

вые требования по улучшению

условий жизни. Но для того,

чтобы лучше жить, — надо

больше производить. Учитывая
кризисную ситуацию в эконо-

мике страны, сразу и везде,

только по нашему желанию, по-

ложение дел в социальной сфе-
ре не изменишь. Для этого

просто нет ресурсов.

Улучшить положение дел в

районе в наших силах. Для
этого надо эффективнее рабо-
тать как промышленности,
так и сельскому хозяйству.
Поэтому я призываю трудя-

щихся района к выдержке, ' вы-

сокой сознательности, трудовой
активности и дисциплине.

В. НАЗАРОВ,
первый секретарь Сланцев.
ского ГК КПСС.

• Скоро—

За то,
На мой вопрос директору

школы № 5 Вере Андреевне

Мурашкиной и завучу Вла-
димиру Витальевичу Кали-
нинскому о том, как идет

подготовка к новому учебно-
му году, последовал ответ:

уже в августе в школе прой-
дет пионерский сбор. Каж-
дый отряд выберет свое на-

правление работы — ра-

боты по интересам. Это
будет стартом на учебный
год. Вера Андреевна и Вла-
димир Витальевич твердо

убеждены, что залогом ус-

пешной работы является

дальнейшая демократизация

школьной жизни, выработка
активной жизненной пози-

ции у ребят. Каждому долж-

но быть в школе интересно,

уютно. Каждый должен

чувствовать личную ответ-

ственность за положение дел

в пионерском отряде, дружи-

не, во всей школе.

Один из путей реализации

этого направления — созда-
ние разновозрастного отря-

да, в который могут войти
все желающие, все, чья дея-

тельность готова выйт1~~~з
рамки своего отряда. Как
будет работать этот отряд в

новом учебном году? Как
помочь ребятам? На этот

счет у Владимира Виталь-
евича есть немало интерес-
ных задумок. Почему у

Владимира Витальевича?
Все дело в том, что по

штатному расписанию в
школе нет должности орга-

низатора внеклассной рабо-
ты. На заседании совета

школы было решено возло-

жить эти обязанности на

завуча.

Если познакомиться с пла-

нированием учебно-воспита-
тельной работы школы на
новый учебный год, то мож-

Комсомол: дела

и заботы

Вновь :/

Проходят отчетно-выбор-
ные собрания в комсомоль-

ских группах на заводе

«Сланцы».
В ремонтно-механическом .

цехе комсогруппа неболь-
шая — 12- человек, но

пассивности, бездеятельной
сти ее не обвинишь.

— В основном то полу-

чается,— сказала комсогру-

порг Светлана Гольцева,— что

ребятам интересно, что ува-

жают их. Как, например,

шефская работа в школе

№ 2. На мой взгляд, с

подшефным пятым классом

у нас в минувшем учеб-
ном году контакт был хо-

роший. Отмечу наибо-
лее активное участие в этой
работе токаря комсомолки

Татьяны Кирпичниковой.
Что еще на счету комсо-

мольцев? Запомнился вечер

проводов в армию молодых

ребят, в организации кото-

рого комсомольцы активно

участвовали. Выпуск цеховой
стенгазеты тоже часто на
нас.

Но, конечно, об активно-

сти каждого комсомольца

говорить не приходится. И
в нашей комсопруппе, как

и в других, это проблема но-

мер один.

Об этом и на отчетном
собрании говорили, а также

о многих других вопросах,
волнующих ребят. Тем бо-
лее, что на собрании присут-

ствовали заведующая оргот-
делом ГК ВЛКСМ И. Жда-
нова и инструктор обкома
ВЛКСМ Г. Логинова.

Комсогрупоргом в ремонт.

но - механическом цехе
вновь избрана С. Гольцева.

16 августа 1989 года
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ременные стеклянные доски,
подставки для авторучек. В
каждом кабинете есть маг-

нитные доски. Они бесценны
для использования учителем
наглядных пособий.

Особенно интересен один
из кабинетов. В нем парты
для школьников одномест-
ные, удобные. Оказывается,
их изготовили в нашем

Сланцевском С ПТУ- 15 по
заявке школы.

Какие же занятия будут
здесь проводиться? Отвеча-
ет завуч школы В. В. Кали-
нинский:

— Будем внедрять эле-

менты методики Шаталова,
добиваться более высокой
эффективности проведения
уроков музыки, проводить
углубленное изучение био-
логии в 7 классе. Конеч-
но, кабинет совмещенный.
Но не только этот кабинет.
Классных помещений недо-
статочно, поэтому кабинеты
приходится совмещать. Иде-
альный же вариант — ка-

бинет каждому учителю.
Но такими возможностями

школа пока что не распола-

гает.

Да, многое сделано к на-

чалу учебного года. Школа
позаботилась и о том, чтобы
обеспечить техническими

средствами организацию
свободного времени школь-

ников. В течение учебного
года ребята собирали и

сдавали металлолом, маку-

латуру. На эти средства сей-
час приобрели акустическую

систему для проведения

школьных вечеров отдыха,
сборов, собраний.

Одним словом, здесь ста-

раются делать все, чтобы
каждый день, проведенный
в школе, стал интересным,
насыщенным для каждого

школьника.

Е. ГУСЕВА,
обществ, корр.

буфета, совсем нет посадоч-

ных :мест. Было бы очень

рационально организовать
питание учащихся на базе
столовой школы № 3. И
это был бы хороший выход в

нынешнем новом учебно.м
году. Тем более, что адми-

нистрация школы № 3 в
этом плане идет навстречу.

Ну, а в общем-то выход —

шие. Оборудованы для
них классная, игровая ком-

наты, спальня.

Понятно, что директора

В. А. Мурашкину особенно
волнуют нерешенные воп-

росы, о них она и говорила

больше. Но нельзя не от-

метить, что немало сделано

в школе к 1 сентября. К 16
июля ремонт школы был вы.

но отметить много положи-
тельного. Оно предусматри-

вает совершенствование

проведения уроков через ис-

пользование активных форм
обучения, повышение уровня

воспитанности учащихся,

формирование у них соз-

нательного отношения к сох-

ранению своего здоровья и

совершенствованию спортив-

ного мастерства, воспитание

сознательного отношения к

учебе.
— Если удастся добиться

успехов в работе по этим

направлениям, — говорит

Вера Андреевна, — резуль-
тат будет ощутимый.

— А что же является
тормозом?

— Самая главная проб-
лема — кадровая. В школе

нет двух учителей русского

Г языка и литературы, немец-

кого языка, физкультуры.
Не было бы в школе к на-

чалу учебного года и учителя

начальных классов. Но сту-

дентка - выпускница Гат-
чинского педагогического

училища М. В. Загороднюк,
гг^одившая педагогическую
практику в этой школе,

изъявила желание начать

здесь свой трудовой путь.
— Она у нас в коллекти-

ве прижилась. Можно ска-

зать, свой человек. Да и

местная, сланцевчанка, вы-

пускница школы № 1, —

говорит Вера Андреевна.
Из-за недостаточного ко-

личества помещений школа

будет работать в две смены.

Учащиеся, живущие в Де.
мешкино. Печурках, Гос-
тицах, будут ездить в шко-

лу на автобусе.
Из года в год в школе

. остро стоит вопрос с пита-

нием детей — нет столовой,
очень маленькое помещение

При активности

сдатчиков

ДЕЛОВОЙ И ЧИСТО ЧЕЛОВЕЧЕСКИЙ
КОНТАКТ ШЕФОВ СО ШКОЛАМИ ДАЕТ

ХОРОШИЕ ПЛОДЫ-В ЭТОМ УБЕЖДАЕТ

ШЕФСКАЯ РАБОТА КОЛЛЕКТИВА
ЗАВОДА РЕЗИНОВЫХ ИЗДЕЛИЙ

в пристройке к школе. При-
стройка необходима не
только для пищеблока.
Спортивный зал находится в
подвальном помещении.
Очень маленький, с недоста-
точной вентиляцией. Шко-
ла остро нуждается в хо-
рошем спортивном зале.

— Очень надеемся, —

говорит Вера Андреевна, —

что в следующем году все-

таки будет пристройка к

школе для спортивного зала
и столовой.

А что же нового будет в
этом году? В школе впер-

вые будет работать класс вы-

равнивания — первый
класс. В нем будут учиться

12 человек. Учительница
уже познакомилась с детьми.

На базе детского сада
№ 13 впервые будет класс
шестилеток. В апреле про-
шло родительское собрание.
Учительница познакомилась
с родителями, с детьми. Ус-
ловия для шестилеток хоро-

полнен оперативно, качест-

венно, добросовестно. Вы-
полнили его шефы — пред-

ставители завода резиновых
изделий. Хороший контакт

у школы с ними — и дело-

вой, и чисто человеческий.
Директор завода М. С.

Печников бывает в школе,

знает ее нужды, оказывает

помощь. Да и не только

с руководством завода в
контакте директор школы.

Вера Андреевна знает по‘
имени . отчеству многих

бригадиров, начальников це-

хов, рабочих. Чувствуется
и ее умение работать в боль-
шом контакте с завучем,

техническим персоналом, ро-

дителями учащихся. По-
этому, наверное, так активно

в ремонте школы участво-

вали и родители, техничес-

кий персонал, сами учащие-

ся. Они сделали космети-

ческий ремонт во всех ка-

бинетах. Хорошо, что в

большинстве кабинетов сов.

делает наше ЖЭУ, но это кап-
ля в морс по сравнению с тем,
что необходимо выполнить для

обеспечения хотя бы нормаль-
ных условий для проживания в
зимний период.

Хотелось бы, чтобы в выше-
стоящей организации не оста-
вили нашу просьбу без вни-
мания и помогли людям.

В. АФАНАСЬЕВ,
председатель санитарной

комиссии при ЖЭУ № 2.

заботливо беспокоились сами

квартиросъемщики. И теперь

они сохраняют их как только

могут. В дождливую погоду

подставляют тазы и ведра,
чтоб не текло на пол, латают
чем попало дыры в крышах и
т. д. Выходит, что только од-
ни призывы остаются на бума-
ге по поводу сохранности жи-
лого фонда. Разве можно дома
содержать в нормальном состо-
янии, если помощи ждать неот-
куда. Конечно же, кое-что

ят они позабыты и позаброше-
ны с самого 1948 года.

Не только что жить, а глядеть

страшно. Совсем осиротев-

шие стоят бедолаги. Уже неод-
нократно мы обращались к
руководству с просьбами по-
вернуться лицом к людям, по-
мочь им обрести нормальные
условия жизни, но к сожалению,
слышим одни только обещания.
Есть такие дома, которые мож-

но отремонтировать быстро, по-
тому что все это время о них

планировано капитально отре-
монтировать 2 дома, на пяти

домах перекрыть кровлю, при-
вести в порядок фасады 4 домов,

но дело не сдвигается с мертвой
точки, хотя уже прошло более
семи месяцев с начала года.

Смогут ли в ЖЭУ № 2 за
оставшееся время наверстать
упущенное, я сильно сомнева-
юсь. Такого же мнения и
члены санитарной комиссии
домового комитета при ЖЭ1> .

Вот хотя бы взять дома на
Профсоюзном переулке. Сто-



ЮБИЛЕЙ
ДВОРЦА

Ленинградское отделение

ТАСС располагается в ста-
ринном здании на углу Садо-
вой и улицы Дзержинского, ря-

дом с бывшей Сенной пло-
щадью. Во всем его облике —

стройность и гармония, уверен-

ный «почерк» архитектора»,
который понимал, сколь ответ-
ственное место займет дом Сав-
вы Яковлева, быть может само-

го богатого купца Петербурга.
1780-е годы, екатерининская
пора, градостроительный бум
в российской столице...

Но наш рассказ не о лен-

тассовской штаб-квартире, где

на стенах резвятся пухленькие
амурчики, а в комнатах све-

тятся экраны дисплеев и теле-

визоров. Просто отсюда нам

легче будет совершить путе-

шествие к «ровеснику» — Тав-
рическому дворцу, которому

нынче исполнилось два века.
Улица Воинова — одна из

моих любимых, но ей не хвата-

ет «чуть-чуть» до совершенст-

ва. Эх, если бы можно спря-
мить отрезок от Литейного

ров, все в округе выглядело,

конечно, по-другому. Дворец
прекрасно смотрелся с Невы,
приземистый, основательный,
за «спиной» которого раскинул,
ся парк, изрезанный прудами.

Но встала на речном берегу
баня водопроводной станции и

и теперь на дворец не полюбу-
ешься издали, а стоя на тро-

туаре перед прекрасным здани-
ем, не охватить единым взгля-
дом фасад, крылья, купол над

портиком.
А, во-вторых, превратности

времени коснулись и дворцовых
интерьеров. Больше всего до-
сталось «юбиляру» в начале

века, когда здесь стала соби-
раться Государственная дума:
отсекли колонный зал от Зим-
него сада, его в свою очередь
превратили в зал заседаний.
Все как с водонапорной башней:
дворец потерял овой первоздан-
ный облик — сквозную пер-
спективу...

Если же, хотя бы бегло пе-
релистать страницы «биогра-
фии» Таврического, то перед на-
ми распахнется двухвековая

анфилада, в которой столько
имен, событий! Старые камни
— обрети они голоса — напом-
нили бы о многом. Здесь жили
автор «Науки побеждать» А. В.
Суворов и создатель «Истории
государства Российского»
Н. М. Карамзин, на рубеже XX

проспекта до улицы Фурмано- века во Д в °РЧ е торжественно
сяи и празднично отмечалось

' 100-летие со дня рождения
ва, ну совсем немного
нуть ось ближе к Неве, и тогда
в конце улицы во всем своем А- ,9- Пушкина.  
великолепии открылся бы Но, наверное, самый памятный
Смольный Собор - творение в истории дворца год 1917-й.
гениального Растрелли. Можно После февральской револю-
заново переписать повесть и Чии здешним покоям
картину, переснять фильм и в покоя, это — не

не было
каламбур,

вспомним слова Михаила Коль-совсем другом ключе поставить
а вот архитектура Д ова ’ который писал. «Екатери-

нинский (колонный) зал стал
спектакль,
трудно «поддается» всяким кор- „ .

ректировкам. Красота, застыв- казармой, военным плацем, ми-
* гпт , , тпап /—V I г о Tr.TTTimrvTVT.lQT г ПАТТТ-ИИ.

шая в камне, — это надолго.
Впрочем, рушить — не сози-

дать, и мы не раз видели, как
падали во прах дома, церкви,
дворцы, памятники. И не толь-

ко бомбы и снарады роняли

тинговой аудиторией, больни-
цей, театром, спальней, колы-
белью новой жизни». Более
тридцати раз бывал и высту-
пал здесь В. И. Ленин В ан-
налы революционного Петро-

yj\jnn*izl 1 . -J Л>ПГ7 _

наземь гордые купола и верти- града вошло 4 апреля 1947 го-
кали стен, неплохо это получа- ДО. когда вождь российского
лось у взрывчатки и отбойного пролетариата дважды выступал
молотка, чугунная баба и буль- с апрельскими тезисами,
дозер довершали разор... -И вот Уже ce;'r^ Q I„,. onp

Это совсем не лирическое от. в0 Д в °РД е ~ учеиное заведе-
ступление, слишком много утрат ние: Ленинградская высшая пар-
пережил наш город Помнит их тийная школа. Слушатели <<п ри-
и бывшая Шпалерная — ныне способились» к гостиным и бу-
улица Воинова, которую так хо- дуарам, а старое здание «при-
телось бы спрямить. Но не бу- выкло» к своим хозяевам. Но,
дем погружаться в маниловскую может, было бы лучше, если о
мечтательность, а совершим здесь звучала Р ечь экскурсо-
экскурсию к Таврическому водов, и посетители постигали
дворцу. Ему в общем-то повез- законы прекрасного, проходя по
ло — уцелел, но все-таки не во дворцу, где все наполнено мо-
всем. Во-первых, т-а-к-о.е ему гучим гулом истории,
досталось соседство, что назы- иртнпи

вается, ахнешь. Когда над его тГ Длгг
проектом работал И. Е. Ста- корр. ЛенТАСС.

ОЖИДАЕМЫЕ
в

В ЖУРНАЛЕ «ВОЛГА» (на
русском языке).

Б. Зайцев — повести,

С. Кинг — роман «Ис-
правительная колония»,

М. Кузьмин — повести,

Р. Медведев — «Полити-
ческий портрет М. А. Сус-
лова»,

Р. Моуди — повесть
«Жизнь после жизни»,

В. Набоков — роман «Ко-
роль, дама, валет»,

А. Ремизова— роман «Учи-
тель музыки».

В цикл публикаций жур-

нала будут включены мему-
ары: Н. Валентинова, 3. Гип-
пиус, С. Маковского, В. Хо-
дасевича и другие.

В ЖУРНАЛЕ «ДОН»
A. Геращенко — повесть

«Расколдованный круг»,
Б. Зайцев — повесть

«Сергей Радонежский»,
П. Краснов — повесть

«Всевеликое войско Дон-
ское»,

Е. Мальцев — роман «Бе-
лые гуси на белом снегу», 2
книги,

Д. Мережковский — ро-
ман «Атлантида»,

П. Шестаков — повесть

«Самозванец»,
Д. Чейз — роман «Что

может быть лучше денег»,

B. Сидоров — повести

«Трагедия казачества 1924
— 1934 гг.», «Крестная но-
ша»,

В. Тихонов — современ-

ное состояние народного хо-

зяйства страны,
Р. Медведев — Октябрь-

ская революция,
В. Фомин — Сильнее

страха смерти: О причинах
коррупции в торговле на

примере Ростовской облас-
ти,

Н. Решетовская — Алек-
сандр Солженицын и чита-
ющая Россия,

В. Мессинг — Воспомина-
ния «О самом себе».

Под этой рубрикой публи-
куются статьи русских фи-
лософов: В. Розанова, П.
Флоренского, В. Соловьева,
Н. Бердяева, А. Лосева, а

ЖУРНАЛЬНЫЕ .

1990 ГОДУ:
также произведения И.
Шмелева.

В ЖУРНАЛЕ «ПОДЪЕМ»
В. Баранов _ повесть

«Разговор у колодца»,

Т. Горбулина — роман
«Улица Коммунарка, чет-

ная сторона»,
Ю. Гончаров — рассказы

из старых и новых тетра-
дей,

М. Кольцов — рассказы
«Из неопубликованного»,

Е. Коротких — шуточный
роман «Черный театр лили-
пут»,

В. Пикуль — роман

«Исторические миниатюры»,
В. Пучеглазое — роман

«Сценический вариант»,

И. Соротокина — истори-
ческий роман «Гардемарины,
вперед!»,

В. Шаламов — из твор-

ческого наследия,

Р. Стаут — роман «Гам-
бит»,

Г. Белиблавская — Днев-
ники,

В. Бонч-Бруевич — вос-

поминания «Два дня на Лу-
бянке»,

Ю. Борев — Сталин в

преданиях современников,
Б. Волконский — Книга

воспоминаний «Странст-
вия»,

И. Герасименко — в но-

вой рубрике «Библиографи-
ческая редкость». Махно,

Э. Герштейн — новые
материалы: К истории дуэли

М. Ю. Лермонтова,
В. Криволапое — повесть

«Оптина пустынь»,

Р. Медведев — мои

встречи с Твардовским. Ко-
нец «сладкой жизни» Г.
Брежневой,

Э. Пашнев — повесть
«Как кончалась оттепель»,

В. Самошкин — роман
«Антонов огонь». Новые ма-

териалы об антоновском мя-

теже 1920 — 1921 гг,

Е. Соколова-Бартеньева —

случайные записки. Воспо-
минания о 1937 г.

В ЖУРНАЛЕ «СЕВЕР»
Р. Балакшин — роман

«Во время оно»,

Ю. Бородкин — повесть
«Чужой грех»,

Н. Веселова — роман «Го-
довые кольца»,

Г. Салтуп — повесть «Ка-
рьера дворника»,

О. Тихонов — роман

«Свидетель»,
А. Лану — роман

«Жизнь, прощай».
В ЖУРНАЛЕ «СИБИР.
С КИЕ ОГНИ»

П. Бычков — историче-

ский роман «Отпор»,
М. Черненок — повесть

«Круговая порука» из цик-
ла «Следствием не установ-
лено»,

А. Черноусов — совре-

менный роман «Круг»,
Е. Блаватская — очерки

о феноменах «белой» и «чер-

ной» магии в Индии. Зага-
дочные племена на «Голу-
бых горах»,

Н. Рерих — рассказ
«Держава света»,

Е. Рерих — рассказ
«Неизданные письма»,

Э. Хантер — роман «Мо-
лодые дикари».

В ЖУРНАЛЕ «УРАЛ»
А. Иванченко — фанта-

стический роман «Солнечное
сплетение»,

Н. Коняев — роман
водское поле»,

A. Королев — фантасти-
ческий роман «Блюстители
неба»,

Т. Набатникова — повесть
«Инкогнито»,

Р. Пименов сатиричес-

кая повесть «Пять дней из
жизни Нины Максаковой»,

B. Набоков — роман

«Под знаком незаконнорож-
денных»,

Ф. Кафка — роман «Аме-
рика»,

И. Зингер — роман «Шо.
ша»,

В. Костин — у истоков

самовластия. От Грозного до

Джугашвили,
Н. Семечкин — «Почему

пробуксовывает реформа». 
«СОЮЗПЕЧАТЬ».

Зам. редактора
О. П. СВЕТЛОВА.

Кино

фильм. 20.00 - Документаль. 20.20 - «Факт» 20.40 ) -Валерию Ивановичу „

ШКАРУПЕ ный фильм. 21.00 — «Время».
Сердечно поздравляем Вас с 21.40 — «Спрут-2». Худ. ф.

50-летием и правом ухода на
заслуженный отдых. Желаем
крепкого здоровья, счастья.

Коллектив участка № 5
шахты «Ленинградская».

4 серия. 22.40 — Сегодня в
мире. 22.55 — Фильм-концерт. 60° -секу “й'„™ 21 ' 5( L ~ Фирма

«Арбо». 22.00 — Пятое коле.

Владимиру Александровичу
ВЕСЕЛОВУ

Поздравляем с днем рожде- ева».

ния и правом ухода на заслу-
женный отдых. Желаем здоро-
вья, семейного благополучия.

Коллектив смены Е. И. Ве-
селовой цеха «Обжиг»
АШП цементного завода.

23.55 — «Семнадцать мгно-
вений весны». 11 и 12 серии.
Худ. фильм. Новости. Фильм-
концерт. «Балет Игоря Моисе.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 17 АВГУСТА
10.00 — Телефильм. 10.20

— «Бег». Худ. ф 18.00 — ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 16
«Факт». 18.05 — Мультфильм августа «Новые приключе-
18.25 — Реклама Объявде. ния янки при дворе короля Ар-
ния. 18.30 — Творческая тура». (Две серии). Начало в
встреча. 19.20 — За и про- 17, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 16
августа — «Муж и дочь Та.
мары Александровны». Начало
в 20 часов. «Воры в законе».
Начало в 16, 18.10, 22 часа.

Для детей. Сборник мульт-

фильмов. Начало в 10 часов.

Реклама. Объявления. 20.45
— Спорт, спорт, спорт. 21.00

Время. 21.40 — «Факт».

со.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Научно-популярный фильм.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
16 августа — «Милые дикар.

ки Ибиса». «Шесть новелл о

сексе». Начало в 17.30, 20

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 17 АВГУСТА

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильмы. 9.55 — «Ут-
сав». 11.00 — Новости. Каме-
ра смотрит в мир. 12.00 — Я
вам спою. 15.35 — «Летние стак.
впечатления о планете «Зэт». 20.00

ЧЕТВЕРГ, 17 АВГУСТА
(время указывается местное)

16.00 — Телеинформация.
16.10 — Программа передач.
16.15 — Телефильм. 16.25 — часов 30 минут.
Телефильм. 17.15 — Для де-
тей. 18.30 — Человек Авто. ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-

q лъ _ KoHiieDT 9 15 — йс" мобиль. Дорога. 18.45 — Ак- ков - 16 августа — «Данди по
панский язык ' 9 45 — Рас туальная камера. 19.00 — прозвищу «Крокодил». Нача-
сказы о хЯудГжник?х 5 10.15 - №*• Ф™. 19.30 - Детский ло в 17, 19, 21 час.

Ж5Г*' 1?н“ "чйырс Ям - Реклама. IfcT- “ЛУБ .ШАХТЕР,. 16 ав-

ssrss квипй. ф.
2 серия. 22.25 — К родному
порогу. 22.55 —Реклама. 23.00 *
— Новости. 23.10 — Таллинн-
ские дни моды. 23.20 — Швед-
ские фильмы.

12.30 — Испанский язык.
13.00 — Новости. 13.10 —

«Вечерницы». Худ. Ф- 14.25 —

За безопасность движения.
17.00 — Новости. 17.10 —

«Когда рядом мужчина». Худ.
фильм. 18.40 — Поет Н. Шо-

18.55 — Пятый угол.
Спокойной ночи, ма-

Хуш Ф 1 серия. 16.40 — лыши. 20.15 — О времени и о
Концерт. 17.00 — Док. фильм, себе. 20.35 — Прыжки в во-
17.50 — -До шестнадцати и ду. Чемпионат. 21.00 — «Вре.
старше. 18.35 — Док. фильм, мя». 21.40 — Чемпионат Ев.
18.45 — Сегодня в мире. ропы. Прыжки в воду. 22.05 —

19.00 — Документальный «Сопот-89». 

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТУБДИСПАНСЕРУ

требуются

ПАЛАТНЫЕ медсестры,
ДИЕТСЕСТРА,
РАБОЧАЯ кухни,
ПРАЧКА.

3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОНСЕРВНОМУ

ЗАВОДУ
требуются

Коллектив городского от-

дела народного образования
выражает глубокое соболез.
нование Андреевой Галине
Александровне по поводу
смерти матери.

Коллектив вспомогательной
школы - интерната № 7 вы-

ражает глубокое соболезно-
вание Галине Александров-
не Андреевой по поводу

смерти матери.

Соболезнуем Александру
Матвеевичу Тимофееву по
поводу смерти жены.

Коллектив участка се-

тей ТЭЦ СПЗ «Слан-
цы».

Коллектив клуба «Шах-
тер» глубоко скорбит по по-

воду безвременной смерти
старейшего работника ДАНИ-
ЛЮК Антонины Ивановны и
выражает соболезнование
родным и близким покойной.

Жильцы дома № 50а по

ул. Ломоносова скорбят о

смерти МАТВЕЕВА Николая
Федоровича и выражают

соболезнование родным и

близким покойного.

РАБОЧИЕ в цех,

ОПЕРАТОРЫ паровых

котлов,

СЛЕСАРИ.
3—2

Сердечно благодарим коллек-

тивы цементного завода, цеха
«карьер известняка», соседей,
друзей, знакомых, оказавших

помощь в похоронах и разде-

ливших с нами горечь утраты
дорогого Беряева Анатолия
Александровича.

Жена, дочь, родные.

Гам** ацмш ко
■■аршин, црадак, четвармш,

жятЕХцан я суМатав

НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, Банковская ул., 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактор— 2-23-81 ; вам. редактора, отдел промышленности— 3-16-05;
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